



# ayer

AÑO V - NUMERO 1.368 || Jerez de la Frontera, Martes 3 de Septiembre de 1940 || CARACUEL, 7 - TELF. 2088

## El domingo y lunes continuaron los ataques de la aviación alemana sobre el S. E. de Inglaterra y estuario del Támesis

### Buna, a 90 kilómetros de Moyale, conquistado por los italianos.-El intento inglés de bombardear Berlín fué rechazado

## Nuevamente aviones ingleses violaron el cielo suizo y bombardearon Cerdeña, Piamonte y Lombardia.—Dos destructores británicos, hundidos

### Parte alemán

Berlin.—Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas alemanas:  
«Un submarino alemán ha hundido en el mar del Norte dos destructores británicos.  
El primero de Septiembre, nuestros grupos aéreos de combate y de caza han continuado sus ataques contra las instalaciones del ejército aéreo inglés en el suroeste de Inglaterra. Los cobertizos y los campamentos de los aeródromos de Avignon, Kenley, Ligla-Hill, Hawkins, Limpne, fueron alcanzados en pleno por nuestras bombas, habiendo sido incendiados parcialmente. En el curso de dichos ataques se entablaron combates, en los cuales nuestros pilotos pusieron una vez más de relieve su superioridad.

Durante la noche, grupos de combate bombardearon los puertos de Liverpool, Swansea, Bristol y Chateau, con pleno éxito. Se prosiguió también la colocación de minas ante los puertos enemigos.

Los aviones británicos han intentado de nuevo, la noche pasada, atacar Berlín y otras ciudades. Gracias a la actuación de la DCA, no pudieron arrojar sus bombas en el espacio de la capital del Reich. En otros lugares del Reich solamente se han registrado daños en casas de vecindad, sin que hayan sido alcanzados los objetivos militares. Las pérdidas totales del enemigo en el día de ayer suman 62 aviones, de los cuales 52 fueron derribados en el curso de combate y 10 sobre el suelo. Solamente faltan nueve aviones alemanes.» Efe.

### Parte italiano

Cuartel General de las fuerzas armadas italianas.—Comunicado número 87:

«Aviones enemigos volaron durante la última noche sobre Cerdeña, arrojando varias bombas al azar, que cayeron en pleno campo.

Tres aviones enemigos fueron derribados por la defensa anti-aérea. No hubo víctimas ni daños.

Otros aviones enemigos, procedentes de Suiza, velaron sobre ciertas localidades del Piamonte y Lombardia, donde fueron objeto de la reacción eficaz de la defensa aérea y anti-aérea.

El enemigo, que no pudo alcanzar sus presuntos objetivos, arrojó algunas bombas sobre un pueblo de la zona de Barese y cohetes luminosos sobre diferentes localidades, sin causar víctimas ni daños de consideración.

Los aviones italianos de reconocimiento no han regresado a sus bases.

Durante el bombardeo aéreo sobre Tobruk, señalado en un comunicado precedente, fué alcanzado un hospital de campaña, resultando una persona gravemente herida.

Un avión enemigo fué derribado por la DCA de la Marina.

En el Africa Oriental, los aviones enemigos trataron de atacar la isla de Harmil, a ochenta millas de Massaua.

Un avión fué derribado y tres miembros de su tripulación, hechos prisioneros.

Otro avión enemigo fué derribado en Assab, durante una incursión aérea que produjo ligeros daños e hirió a ocho personas entre nacionales e indígenas.

Nuestros aviones arrojaron bombas de pequeño calibre y ametrallaron con éxito un campamento enemigo al sur de Mamán, más allá de Cassala.

Según los últimos datos, los muertos abandonados por el enemigo sobre el terreno en el combate de Adarde, señalados en el comunicado número 83, fueron 22.

Capturamos, además, un auto blindado.» Efe.

### Parte suizo

Berna.—Comunicado del Estado Mayor del Ejército suizo:

«En la noche del 1 al 2 de Septiembre, aviones extranjeros han volado nuevamente sobre nuestro territorio. En numerosas localidades de Suiza las sirenas de alarma funcionaron entre la media noche y la una de la madrugada.

Cerca del cantón de Saint Gale, fueron lanzadas algunas bombas en pleno campo. No ha habido víctimas.

En el valle del Rin, las tropas de la DCA abrieron fuego contra los aviones extranjeros.» Efe.

### La aviación alemana reanuda sus ataques a Inglaterra

Berlin.—La Agencia D. N. B. comunica que desde las primeras horas de la mañana de hoy, los aviones alemanes han reanudado sus ataques contra importantes objetivos militares del suroeste de Inglaterra.

Hasta el momento, se tiene conocimiento de que los combates registrados fueron favorables a las alas alemanas. Efe.

### Aviones germano-británicos riñen violentos combates sobre la costa inglesa del Sureste

Londres.—La agencia Reuter anuncia que esta tarde han franqueado la costa inglesa del Sureste más de doscientos aviones de bombardeo alemanes.

Los cazas ingleses les han salido al camino para cerrarles el paso. La artillería anti-aérea dispara intensamente contra ellos. Actualmente se riñen violentísimos combates. Efe.

### Trece aviones ingleses derribados en combate

Berlin.—Según las últimas noticias recibidas acerca de los combates reñidos en la mañana de hoy por los aviones de bombardeo y caza alemanes con los ingleses, éstos han perdido trece aparatos.

Los alemanes han perdido, a su vez, cuatro. Efe.

### Los aviones alemanes atraviesan las líneas de defensa inglesas

Berlin.—Nuevos grupos de aviones alemanes han salido el medio día hacia la parte meridional de Inglaterra, con el fin de atacar los objetivos militares de este sector.

Se han librado fuertes combates hasta este momento. Los aviones alemanes han logrado ya penetrar a través de las líneas de defensa. Efe.

### Aviones desconocidos lanzan bombas incendiarias sobre territorio de Suiza

Berna.—La agencia telegráfica suiza anuncia que en la noche última han sido arrojadas sobre territorio suizo algunas bombas incendiarias, pero que no han causado daños. Cinco bombas han caído en un terreno blando, de suerte que las explosiones no han sido muy fuertes. Unicamente algunos cascos han penetrado en las viviendas muy próximas al lugar donde cayeron. Efe.

### Los ataques de hoy a Inglaterra

Londres.—El servicio de información del Ministerio del Aire comunica que más de 200 aviones alemanes de caza y de bombardeo intentaron atravesar las defensas del estuario del Támesis de siete a nueve de la mañana.

Algunos aviones llegaron del estuario y otros procedían de la costa Sur, principalmente del condado de Kent.

Los aparatos ingleses pudieron observar el efecto desmoralizador que produjo en la aviación alemana el fuego británico de los anti-aéreos.

Fueron rechazados por el fuego de nuestras baterías. Nueve aparatos enemigos fueron destruidos por los cazas ingleses. Efe.

Londres.—La segunda alarma fué causada por los aviones alemanes que trataron de atacar los objetivos del S. E. de Inglaterra. Grandes formaciones intentaron acercarse a la región de Londres, pero tropezaron con los cazas británicos. Fueron vistos desde lejos perfectamente cómo se alejaban de las nubes negras de los anti-aéreos.

El Ministerio del Aire comunica que hasta las 13 horas han sido derribados 9 aviones por los cazas y que se han perdido cuatro cazas británicos, habiéndose salvado el piloto de uno de ellos.

Londres.—Las últimas noticias de la actividad aérea de hoy dicen que 200 aviones alemanes, en olas de 60, trataron de cruzar la costa S. E. fuertemente defendida por las baterías anti-aéreas. Poco después se elevaron los cazas británicos obligándoles a apartarse de aquel lugar y retirarse hacia el mar.

Londres.—Esta tarde por dos veces se han producido alarmas en la capital por desarrollarse combates aéreos sobre el estuario del Támesis.

A unos aviones enemigos aislados arrojaron varias bombas, siendo dispersados por los cazas británicos.

Los daños causados son de poca importancia y por el momento no se tienen noticias de que haya habido víctimas. Efe.

### 46 aparatos británicos derribados

Berlin.—Según informes recibidos hasta las 18.30, habían sido derribados 46 aparatos, siendo destruidos en el suelo otros seis.

Doces aviones propios no habían regresado a sus bases.

Los aparatos derribados los fueron en el sur de Inglaterra y en el estuario del Támesis. Efe.

### No se sabe si Churchill hablará

Londres.—No se sabe si el primer ministro pronunciará un nuevo discurso sobre la situación de la guerra en una próxima reunión del Parlamento.

Se cree que hablará principalmente de las luchas aéreas que vienen sucediendo. Efe.

El Cairo.—El comunicado del Cuartel británico dice: Nada que señalar. Efe.

### No han sido destruidos depósitos de carburantes a Alemania

Berlin.—Los periódicos extranjeros publican algunas informaciones, según las cuales los aviones ingleses han destruido depósitos de petróleo importantes en Alemania, de manera que pronto se dejará sentir su necesidad en el país.

Ante esto se afirma de una manera rotunda que los aviones ingleses no han alcanzado ningún objetivo militar, ni menos depósitos de esencia, ni aun de la sintética.

El mariscal Goerín expuso el pasado Julio que los gastos de la campaña de Francia fueron más que compensados por la esencia recogida en los depósitos de Francia, de Bélgica y de Holanda y que no ha habido aún necesidad de tocar a los depósitos de reserva.

Desde el comienzo de la guerra Italia y Alemania reciben casi la totalidad del petró-

## Racionamiento

En el día de hoy, deberán acudir al Grupo Escolar «Menéndez Pelayo», sito en la calle Pozuelo, para proveerse de nuevas hojas de cupones para las cartillas de racionamiento aquellos que posean las comprendidas entre los números 10.001 al 12.000.

Los volantes para indicar las panaderías en que prefieren surtirse, podrán recogerlos en el mismo sitio, por la mañana de 9 a 2, presentándolos rellenos de 4 a 10 de la noche en unión de las dos cartillas (comestibles y pan).

Deberán poner en dichos volantes varias panaderías, por si no fuera posible adjudicar su cartilla a una de ellas, hacerlo a alguna de las otras que se señalen por el interesado.

## Cartillas de corporaciones obreras

Se recuerda a todos los patronos que tienen personal obrero trabajando en las faenas agrícolas, a los cuales se han facilitado cartillas para sus respectivas corporaciones, que antes del día 5 han de presentarlas para su revisión en el Negociado de Racionamiento de la Secretaría Municipal.

A tal fin deberán presentar relación de tales obreros en la Oficina Local de Colocación Obrera, y una vez visadas, entregarlas en el referido Negociado de Racionamiento, acompañando la correspondiente cartilla.

Igualmente para la expedición de nuevas cartillas para corporaciones obreras habrán de presentar los respectivos patronos la declaración de sus obreros en la Oficina Local de Colocación Obrera, y una vez visadas por dicho Organismo, las entregarán en el aludido Negociado de Racionamiento de la Secretaría Municipal, donde se les facilitarán las respectivas cartillas.

También habrán de ser visadas por la Oficina Local de Colocación Obrera las relaciones que presentan los patronos para obtener aceite con destino al personal que interviene en las faenas agrícolas.

Jerez de la Frontera 2 de Septiembre de 1940.

## Delegación Local de Abastos

Repartíendose en el día de hoy mediante las cartillas de racionamiento DOS CIENTOS GRAMOS de azúcar por cada una de las personas que figuren inscritas en aquéllas, se hace saber para conocimiento de los interesados, que por esta Delegación Local de Abastos, no se autorizarán recetas médicas para obtener tal artículo hasta el próximo día 14 del actual, pudiendo aquellas personas que tengan en su familia enfermos o niños, que la precisen, ceder las raciones que a cada uno corresponda en el reparto que se ha de efectuar como anteriormente se dice a partir del día de hoy.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.  
Jerez 3 de Septiembre de 1940.

Esta prima es actualmente de mil dólares mensuales. Numerosos agentes reclutan a estos aviadores por todo el país con entera libertad. Efe.

### Un recuento de los combates de Agosto

Berlin.—La prensa berlinesa rinde homenaje a la aviación alemana al hacer un recuento de los combates librados en el mes de Agosto y de los resultados obtenidos.

El diario «B. Z. Mittag» dice que desde el 7 al 31 de Agosto la aviación inglesa ha perdido mil quinientos sesenta y cinco aparatos y 177 globos de barrera aérea, en tanto que las pérdidas alemanas en el mismo plazo son de 406 aviones solamente.

Estas cifras demuestran claramente la superioridad del arma aérea alemana frente a la aviación británica. Efe.

### Inglaterra ofrece fuertes primas a los pilotos yanquis

Nueva York.—El Gobierno inglés ha aumentado la remuneración ofrecida a los pilotos norteamericanos que conducan aviones a Inglaterra a través del Atlántico.

## Ya ha comenzado la evacuación por Rumania del territorio de Transilvania cedido a Hungría

### Del 5 al 13 será la ocupación por este país

Budapest.—La Comisión mixta húngaro-rumana ha tomado el siguiente acuerdo en la sesión celebrada esta mañana, acerca de la ocupación del territorio cedido por Rumania a Hungría:

«El Ejército húngaro franqueará la frontera el día 5 de Septiembre. La entrada de las tropas estará terminada el 13 del mismo mes. La ocupación se realizará a lo largo de todo la frontera con Rumania, a excepción del sector próximo a Rosswardein, donde la entrada deberá efectuarse el día 6. El día 5 serán ocupadas Marmasfliget y Szatmar. El día siguiente avanzarán las tropas en diferentes etapas, a partir de este punto, el 11 habrán llegado a Clausenburg. En los dos últimos días se verificará la entrada en los territorios del sur de Szekler. El lunes, a las 14 horas, comenzarán las deliberaciones para tratar las cuestiones de carácter no militar en el puesto aduanero entre Biharkeeres y Biharpuespoaki. El mié-»

Esta prima es actualmente de mil dólares mensuales. Numerosos agentes reclutan a estos aviadores por todo el país con entera libertad. Efe.

### orteamérica aumentará la producción de aviones en un cincuenta por ciento

Washington.—La Comisión de Defensa Nacional ha publicado una declaración en la que anuncia una «intensa actividad» para la realización del programa industrial.

La producción de aviones aumentará en un 50 por 100. Se han acumulado inmensas reservas de materias primas. Efe.

## El Gaudillo regresa a Madrid

La Coruña.—A las ocho y media de la mañana, acompañado de su esposa y de su hija, ha regresado a Madrid S. E. el jefe del Estado.

Fué despedido por el capitán general de la octava región y el gobernador civil de la provincia. Cifra.

les serán convocados la Cámara y el Senado para una sesión, durante la cual el Gobierno presentará una ley acerca de la retrocesión de los territorios de Transilvania.» Efe.

### Evacuación por las tropas rumanas del territorio cedido a Hungría

Oridea Mare (Transilvania).—La evacuación por el Ejército rumano del territorio cedido a Hungría en Transilvania ha comenzado ya. Las tropas rumanas se ponen en marcha a lo largo de la frontera hacia Oridea Mare simultáneamente con la evacuación de esta capital provincial.

Los camiones que transportan los archivos administrativos llenan las calles de la ciudad. Efe.

Imprenta AYER. Caracuel 7.

# Vida local

## Ecos

Ha marchado a Archena para hacer uso de las aguas, en aquel balneario, don Eduardo Pardal Canillas.

—Fornos. Restaurant y Bar.

—El domingo partió para Madrid don Luis de Abia.

—Ha regresado de Alpera la señora viuda de Villaseca, acompañada de sus pequeños hijos.

—Mercancías. —Barcelona-Jerez.—Ayxelá.

—Bizcocheros, 4. Despacho Central F. C.

—Para pasar en ésta unos días han llegado de Madrid los señores de Iniesta (don Rafael) y don Miguel Casas Morán.

—Después de pasar en ésta una breve temporada han regresado a Sevilla los señores de González de Areal (don Antonio).

—Ha salido para Valencia don José Craver Batle.

—Enfermos de los ojos. Dr. Piñero. Duque de Tetuán 33. Cádiz. Teléfono 2002.

—Ha marchado a Madrid, Zaragoza y Barcelona, el doctor don Juan Manuel González Sotén.

—En Cádiz dió a luz en la tarde del domingo una niña, quinto fruto de su matrimonio, doña Rosario Salido Escudero, esposa de don Andrés Contreras Jiménez.

Tanto la madre como la recién nacida, que recibirá las aguas bautismales en la tarde de hoy en la capital, se encuentran en estado relativamente satisfactorio.

Reciban los padres y abuelos nuestra enhorabuena.

—En uso de licencia se encuentra en ésta el teniente de la Mehalla Jilifiana del Rit, don Juan Pérez Fernández, que se halla destinado en la 13 Mía de Camellos de la zona marroquí.

—Ha tomado posesión de su cargo de jefe de Servicios de la Prisión Central de Ubeda (Jaén), el alférez de Infantería don Manuel López García.

—Pasan temporada en Alhama de Granada nuestros convecinos los señores de Domínguez Moreno (don Miguel), a quienes acompaña su sobrino don Marcelino Domínguez Lafos.

—Mejorado de la ligera dolencia, salió a la calle don Alejo Pica.

—Marchó a Madrid don Alberto Girón Segura.

## De fútbol

Ante numerosísima concurrencia, pese al fuerte levante que reinaba y a ser día de toros en el Puerto, lo que evidenciaba un aumento en la afluencia y el interés que existía por conocer a los nuevos elementos y ver fútbol, el domingo se jugó en el Estadio Domecq un partido que resultó bastante distraído y esperanzador por la clase de algunas de las recientes adquisiciones, detalle que fué subrayado por el numeroso público con nutridos aplausos y muestras de aprobación.

Se alinearon dos combinados del Xerez, venciendo el que pudiéramos llamar A, cuya

puerta estaba defendida por Larios, por 7 a 3.

El público salió muy satisfecho del partido, sobre todo por el juego brioso y práctico que se llevó a cabo en la primera parte, en el que el marcador señalaba un 5-1 favorable al equipo A.

El próximo domingo, el Xerez se desplazará a Sevilla para contender en partido amistoso, a beneficio de Aranda, con el Betis Balompí.

Otros equipos del titular se desplazarán, posiblemente, a Ceuta y Jaén.

## Cultos

Hoy: San Mansucto, ob.—Jubileo Circular: Santiago.

## Farmacias de guardia

Marqués de Mochales, 22 (Honda) y Sol núm. 24.

## Cupón de Ciegos

Número premiado ayer: 918.

## Boletín Meteorológico

Temperatura de ayer: Máxima, 30,6; Mínima, 7,0; media, 23,8; Máxima al sol, 37,4. A 15,5 m. sobre el suelo, 14,0; Presión barométrica, 756,0; Evaporación en milímetros, 7,4.

## Anuncios Oficiales

### Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de esta ciudad

#### Aviso

Desde el día 3 al 15 del corriente mes, se procederá a pagar a los señores Propietarios el importe de los recibos correspondientes a los meses de Abril, Mayo y Junio de 1940, condonados en la DECIMA DERRAMA.

Jerez de la Frontera a 2 de Septiembre de 1940.—El Secretario, Manuel Padilla.—V.º B.º: El Presidente, A. Muñoz.

#### C. N. S.

### Sindicato Local de la Vid y Bebidas Alcohólicas.—Escuelas, 18

Toda persona o entidad interesada en utilizar camiones para el transporte de uvas y mostos en la vendimia presente, informará inmediatamente de ello a la C. N. S. de su localidad y a su Ayuntamiento respectivo, cuyos organismos recibirán del Excmo. Sr. Gobernador Civil de la provincia instrucciones en relación con este asunto.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Jerez de la Frontera 31 de Agosto de 1940.—EL JEFE.

De conformidad con lo dispuesto en el apartado 1.º de la Orden de 31 de Mayo de 1940, y teniendo en cuenta que en 20 de Diciembre de 1938, se dictó la ampliación del Reglamento de Trabajo Agrícola de Verano correspondiente a las labores de vendimia, así como que dicho Reglamento rigió durante el pasado verano de 1939 y de acuerdo con la Inspección Provincial de Trabajo, todos los salarios y jornales mínimos fijados en dicha ampliación de reglamento y que rigieron en el pasado verano de 1939, se incrementará en un 20 por 100 hasta el 30 del actual.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Jerez a 2 de Septiembre 1940.

El Delegado Sindical Local.

### Pensos para el ganado

### Sindicato Provincial de Ganadería

#### Aviso

Todos los poseedores de ganado de esta Ciudad que necesiten pensos para los mismos, deberán solicitarlo mensualmente de este Sindicato, sito en calle José Antonio Primo de Rivera número 35, de 4 a 7 de la tarde, durante los diez primeros días de cada mes, a cuyo efecto se les entregará un impreso en el que formularán la petición.

Al hacer entrega de las peticiones de pensos, deberán ir provistos de la Cartilla Ganadera, para su confrontación con el número de cabezas de ganado declaradas.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

El Jefe Provincial

### Colegio de San Juan Bautista

(MARIANISTAS)

—10:—

Las clases de primera enseñanza empiezan el lunes 9, a las 9 de la mañana. Hasta primeros de Octubre la sesión será única, de nueve a una.

Los alumnos de segunda enseñanza deben matricularse en el Colegio, para el curso 1940-1941, durante este mes de Septiembre.

Horas: de 11 a 1.



## PRIMER ANIVERSARIO DEL SEÑOR

# Don Enrique de Ysasi y González

Esposo que fué de doña Petronila Ivison y Pastor

Que falleció el día 4 de Septiembre de 1939, habiendo recibido los Santos Sacramentos

R. I. P. A.

El funeral que tendrá lugar mañana miércoles, a las diez y media, en la iglesia parroquial de Santiago, será aplicado por el eterno descanso de su alma.

Su viuda, hijos, hijos políticos, nietos, tíos, tíos políticos, primos, primos políticos, sobrinos, sobrinos políticos, demás parientes y afectos.

RUEGAN a las personas de sus relaciones y amistad encomienden su alma a Dios Nuestro Señor y asistan a este religioso acto, por lo que les agradecerán eternamente.

## El domingo en el Puerto

### Ya es "doctor" Paquito Casado

Me llevaron y me sacaron de la plaza portuense casi a hombros. Yo no esperaba tanto honor. Y es que todavía hay buenos amigos.

Alternativa de Paquito Casado. Toros de Villamarta. Una corrida desigual, mitad por mitad. El mayor, el segundo. Los tres últimos más escurridito de carnes. El de más kilos el más suave.

No hay que olvidar que hubo algún que otro bicho que se resintió de las patas, teniendo que reconocer que ninguno de los astados ofreció dificultades para la lidia.

Paquito Casado, en el acto memorable de colocarse la museta de doctor en el arte de lidiar reses bravas, saludó al que abrió plaza con unos lances en los que puso la mayor voluntad. El morlaco, agotado por exceso de castigo, se guareció en el sitio donde más combatía el viento. Poco se acercó, no consiguiendo visualidad en la labor que realizara para obtener aquel rendimiento. Tres pinchaduras y un descabello necesitó para dar fin al morucho de su investidura.

En el sexto, puso mucha voluntad. Luchó porque el bicho le tomara la pañoza, entrando en el terreno del mismo, descubriendo y jugando la barriga. Entró a matar ligero y sacudió una estocada caída, refrendada con un descabello. Unas palmas abundantes y nada más.

La esencia—quintescencia puede decirse ya que tan reducido fué—la puso Chicuelo en su trabajo. Las escamas de oro de su casacaquilla salmón, vibraron al unísono de unos lances insuperables, con movimiento sólo de muñecas y quietud de pies, lo mismo que en un quite por chicuelinas, en el que su autor puso toda la majestuosidad. Luego unos pases, incluso un atisbo de natural, hasta que el bravo animal fué a menos.

Salpicados a lo largo del conjunto, unos detalles que Dios sabe si volverán a repetirse y después, cubramos un velo sobre la fauna del cuarto en la que no faltaron conatos de "espantás", tras un deseo vivísimo de no querer ver por delante al de Villamarta, que murió de dos pinchazos inicuos y de una puñalada alevosa, con un descabello a la tercera, llevado a cabo con la consabida rueda de peones.

Vicente Barrera parecía venir dispuesto a triunfar, consiguiéndolo en grande escala, faltándole, eso sí, la gracia de los toreros andaluces. Puso de manifiesto que no en balde es uno de los diestros que más torea y por ende de los que están más puestos.

Muy en su sitio al torear por verónicas a los que le correspondieron. A ambos supo aprovecharlos para que no se les acabase el gas que les quedaba, llevándolos al terreno que requerían, a la querencia de las tablas. El valenciano estuvo muy cerca en el tercero, al sacar varios pases sentado en el estribo, seguidos de otros de rodillas, altos y de molinete, para un pinchazo leve, sin soltar, otro mejor colocado, y cuando el bicho estaba todavía entero y con la cabeza alta, un descabello en

suerte de mucho efecto, que dió en tierra con el animal, escuchando el diestro una gran ovación y cortando las orejas de su enemigo.

En el quinto estuvo aún mejor, en una faena analoga, practicada muy cerca y muy valiente, jugueteando a su antojo con el astado.

Al hilo de las tablas entró Vicente a matar, recto, cruzando admirablemente, despacio hasta el extremo de que se vió entrar centímetro a centímetro, un tanto del lado contrario al estoque, rodando a poco el bicho.

El entusiasmo subió de punto, siendo unánime la ovación, concediéndosele al maestro las dos orejas y el rabo del enemigo.

Pocas tardes habra saboreado Vicente como en la tarde de ayer las mieles del triunfo!

El lleno absoluto, repitiéndose lo de las corridas grandes en el Puerto: que cuando no hay esbada en los departamentos de sol, el público se pasa a los de sombra, y a otra cosa.

Y, hasta aquí por feria.—Don Braulio.

### En otras plazas

En Valencia, resultaron bravos los novillos de don Antonio Ruiz Sánchez.

Pedro Barrera estuvo bien a gecas.

Martín Vázquez, dió la nora de la valentía, cortando orejas.

Pedro Montoto, voluntarioso.

—En Bilbao, cumplieron los novillos de Villagodio.

Rafael Ortega, el sobrino de "Galito", tuvo detalles de gran torero con la capa y muleta, no acompañándole la fortuna al estoquear.

"Andaluz" dió la nota de la valentía, escuchando muchos aplausos.

Pepe Moreno destacó banderilleando, colocando un enorme par al quiebro con las manos atadas. En lo restante, cumplió.

**Salón Madrid**  
PELUQUERIA PARA SEÑORAS  
CON SAQUITOS  
**SOLRIZA**

Permanentes SIN APARATO y SIN CORRIENTE ELECTRICA  
Producto de los Laboratorios FREIXINET  
**CASA PAULINO**  
Cballeros 17 — Teléfono 1227

### TU INTERES.

patrono, está en cumplir puntualmente la Ley del Subsidio de Vejez. Así evitarás el recargo de un 10 por 100 sobre las cuotas.

## Casa Palacio

FABRICA DE LOSETAS Y PIEDRA ARTIFICIAL

Artículos sanitarios—Cuartos de baños—Azulejos—Zócalos de dibujos  
Cocinas económicas—Instalaciones de calefacción y de agua fría y caliente  
CONCESIONARIO DE URALITA, S. A.

Exposición y Oficina: Plaza Primo de Rivera 1—Teléfono 1251.

Fábrica y Oficina: Calle Sor Eulalia 43, 45 y 47—Teléfono 2274.

JEREZ DE LA FRONTERA

NIK

CONTRA LOS PARASITOS DEL CUERPO. En polvo, muy práctico, no irrita, no ensucia y destruye de verdad bichos y huevos. Algo científicamente moderno en este campo. ¡Pruébelo! Pídale en Farmacias.

REAL TESORO

JEREZ de CONAC

PARA VENDIMIA:

Metabisulfito líquido Tanino - Ácidos - Tártrico y Cítrico - Fosfato - Pajuelas y desinfectante para lagares

Hijos de A. DE LUQUE, S. R. C.

Paseo de las Delicias, 7 — Teléfono 1365

Marqués del Mérito

VINOS Y CONACS

Jerez

# Los partes de guerra del domingo

El parte italiano decía: «En el Mediterráneo Oriental un convoy enemigo, escoltado, ha sido bombardeado por las formaciones aéreas italianas. Un vapor ha sido alcanzado y gravemente averiado.»

Nuestras tropas coloniales han tomado Buna, importante centro de caravanas, situado a 90 kilómetros de Moya'.

El enemigo efectuó incursiones aéreas sobre varias localidades de la Cirenaica. En el curso de estos ataques hubo en total siete muertos y ocho heridos. En los ataques enemigos contra el África Oriental hay que deplorar tres muertos y cinco heridos entre los italianos y los indígenas. Los daños materiales son insignificantes. En un ataque aéreo contra el aeródromo de Cagliari una de las alas del edificio del Alto Mando fué alcanzada y averiada, así como dos aviones que se encontraban en el suelo. No hubo muertos ni heridos.» Efe.

El parte alemán decía: «Un submarino ha hundido al crucero auxiliar «Dunvegen Castle», navio británico moderno, que desplazaba 15.000 toneladas. Con este barco el total de navios hundidos por los submarinos alemanes en el curso de tres días se eleva a 100.000 toneladas.»

En la noche del 31 de Agosto al 1 de Septiembre nuestros aviones de combate y de caza se han entregado a efectuar ataques por sorpresa contra las islas británicas. Han sido bombardeados los aeródromos de los condados de Kent y Essex, las instalaciones de los puertos y almacenes en la desembocadura del Támesis y en Liverpool; las fábricas de material de aviación en Inglaterra central. Los efectos de estos ataques los atestiguan los numerosos incendios ocasionados. Violentos combates aéreos entablados a consecuencia de aquellos ataques han tenido por resultado el derribar 116 aviones enemigos.

Se ha continuado la colocación de minas en los puertos británicos. En la noche última los aviones ingleses han volado sobre la región del Rhur y sobre la ciudad de Berlín, dejando caer sobre varios puntos sus bombas, que han causado daños insignificantes. Por otra parte, no han sido alcanzados los objetivos militares. El fuego de barrera opuesto por nuestra DCA impidió a los aviones enemigos que atacaron Berlín el lanzar bombas en el interior de la capital. Varias bombas cayeron fuera, en campo raso.

En la jornada de ayer las pérdidas totales del enemigo se cifran en 116 aviones derribados en combates aéreos, tres durante la noche por la acción de la DCA y 14 destruidos en el suelo. Además han sido destruidos 74 globos cautivos y faltan 32 aviones alemanes.» Efe.

### Partes ingleses

Londres.—El Ministerio del Aire comunica que los alemanes se han lanzado a nuevos ataques contra los aeródromos ingleses. El primer ataque de las formaciones enemigas que atravesaron las líneas de defensa, fué dirigido contra el condado de Kent y fué rechazado.

Otros ataques han sido realizados contra la parte Este de Inglaterra y los aeródromos del estuario del Támesis. Los cazas británicos han intervenido activamente para rechazar a los aparatos germanos, e igualmente los cañones de la defensa aérea. Hasta ahora no se ha señalado ningún daño de importancia. Efe.

Londres.—Se anuncia oficialmente que en el día de hoy han sido derribados 46 aviones alemanes, sin contar los que hayan caído en el último ataque efectuado en el día. Se han perdido 16 cazas ingleses. Dieciséis de sus tripulantes se han salvado. Efe.

Londres.—El Ministerio del Aire comunica que hasta las 20,30 horas iban derribados 63 aviones alemanes. Los ingleses han perdido 22 aviones, de los cuales se han salvado diecisiete pilotos. Efe.

El sitio.—(Comunicado oficial). Aviones británicos de bombardeo han atacado los principales aeródromos enemigos y campos de aterrizaje en el Este de Libia.

Se efectuaron vuelos sobre Elmini, Derna, Domba, Tobruk, Elgazala, Bardia y Bubi.

En Elmini las bombas cayeron sobre los aviones que había en el campo. Una gran columna de humo se alzó hasta la altura de doscientos metros. Cuatro aviones enemigos por lo menos han sido destruidos.

En Tobruk se causó una gran explosión y han sido destruidos varios aviones.

En Elgazala cayeron también las bombas entre los aviones del campo. Un caza enemigo que se levantó para atacar a nuestros bombarderos ha sido derribado. Ha habido varios combates entre los cazas enemigos y los nuestros. Efe.

Londres.—El Ministerio del Aire comunica: El enemigo ha efectuado nuevos ataques aéreos contra la costa Sureste de Inglaterra. Este ataque tenía como objetivo nuestros campos de aviación en esta parte. Los daños causados han sido ligeros, a pesar de lo cual algunos aviones han penetrado hasta Croydon. El enemigo arrojó varias bombas. Ha habido algunas víctimas.

Una gran formación de aviones enemigos ha atravesado la costa del condado de Kent, pero ha sido rechazada.

Dos formaciones han penetrado en el estuario del Támesis, de donde han sido rechazadas por nuestros cazas.

En la batalla reñida en el día de hoy han sido derribados 25 aviones enemigos. Por nuestra parte hemos perdido 15 aparatos. Efe.

Londres.—Oficialmente se anuncia que fueron destruidos en la jornada de ayer 85 aviones germanos, 70 por los cazas británicos y 15 por la artillería antiaérea. 37 aparatos ingleses se consideran perdidos; pero 25 de sus pilotos se encuentran sanos y salvos. Efe.

# Uvas de arena

## En las Bodegas de Manuel Fernández y Compañía, calle Cristal, se compran uvas de arenas

# El Führer recibe al embajador de España

Berlín.—El Führer, en presencia del ministro de Negocios Extranjeros, von Ribbentrop, en la nueva Cancillería, ha recibido al nuevo embajador de España, don Eugenio Espinosa de los Monteros, a quien acompañaba el secretario de la Embajada y el agregado del Aire, señor Bahamonde. Seguidamente recibió al nuevo ministro imperial del Irán y al nuevo ministro portugués.

Una sección de la guardia personal del Führer rindió honores a la entrada y a la salida de los diplomáticos.

El embajador español, antes de esta entrevista, fué recibido por Ribbentrop. Efe.

# Información nacional

## Lotería Nacional

Madrid.—Números premiados en el sorteo de la Lotería, celebrado ayer:

- Con 100.000 pesetas
- 41.706, Barcelona, Jaén, Valencia, Madrid.
- Con 60.000
- 29.425, Madrid.
- Con 30.000
- 9.293, Madrid, Barcelona, Ceuta y Sevilla.
- Con 25.000
- 8.231, Barcelona, Burgos, La Coruña, Sevilla, Valencia y San Sebastián.
- Con 15.000
- 42.370, 22.268, 7.421, 17.712, 15.258, 6.646, 15.635, 9.170, 30.986, 2.722, 24.307, 23.377, 29.704, 34.832, 24.967.

## Condecoraciones a unas telefonistas

Córdoba.—Por el Ministerio del Ejército ha sido concedida la Medalla de la Campaña por su conducta en la pasada guerra a la jefe y vigilantes de Teléfonos, Concepción Giménez Ruiz, Dolores Alvarez Sotomayor y Dolores Navarro Moreno.

## Inauguración y clausura de Campamentos de O. J. y del SEU

Ceuta.—En Ketama ha tenido lugar la clausura del Campamento de O. J. el 12 de Julio.

El próximo día 5 se inaugurará el Campamento que llevará el nombre glorioso de 5 de Agosto, fecha del paso del Estrecho.

Además de los flechas de Ceuta concurrirán a este Campamentos los de Tánger.

El Escorial.—Ha tenido lugar la clausura del Albergue José Antonio del distrito universitario de Madrid de la sección femenina del SEU.

Se celebró una misa de Comunión en la Basílica y después fué colocada una corona en la tumba de José Antonio.

Por la tarde se celebraron ejercicios gimnásticos.

Varias jerarquías dieron charlas sobre la misión de la mujer en la Falange.

La Granja.—Han regresado a sus respectivas provincias los flechas y cadetes que han permanecido veinte días en el Campamento 29 de Octubre.

El segundo turno permanecerá el mismo tiempo.

Un hijo del ministro de la Gobernación estuvo esta mañana en dicho Campamento, siendo acompañado por los flechas.

El señor Serrano Súñer ha dirigido una carta a los flechas y cadetes de los Campamentos 29 de Octubre y 1.º de Abril exaltando la labor que han realizado esos futuros hombres de España, enalteciendo el patriotismo de que han estado llenos todos sus actos. Tiene también sentidas frases para la memoria de José Antonio, siendo esa carta la más clara lección de patriotismo que han recibido esos flechas y cadetes.

Huelva.—El campamento de Isla Cristina, para la sección femenina, y el masculino de Constantina, han sido clausurados.

A ambos actos asistieron las autoridades, jerarquías locales y mandos del S. E. U.

Vapor con trigo

Huelva.—El vapor «Oriundo» ha llegado a este puerto con 4.500 toneladas de trigo.

Bautizo del nuevo barco de la compañía Ybarra

Cádiz.—Ha tenido lugar el acto de aban-

Un coro entonó cantos litúrgicos y fervorosos.

El presidente nacional de la Juventud de Acción Católica masculina ha repartido el juramento que hizo en el Pilar ante el Nuncio de Su Santidad, de defender la Asunción y la mediación universal de María.

En la Plaza de España se celebró al medio día el acto de imponer corbatines de los colores nacionales a las banderas de las Juventudes de Acción Católica, pronunciándose muchos discursos.

Las banderas desfilaron ante las autoridades en medio de grandes ovaciones. Cifra.

En la Plaza de Paraíso se ha celebrado, a las seis y media de la tarde, el gran acto eucarístico organizado por la Juventud Masculina de Acción Católica.

El Arzobispo de Zaragoza ha dado la bendición con la Custodia. Cifra.

Zaragoza.—A las nueve y media de la noche partieron de distintos puntos de la ciudad las rondallas aragonesas, los danzantes de Santa Teresa y los espatanzaris de Guipúzcoa y demás grupos de músicos regionales, que recorrieron las principales calles de la ciudad y confluyeron finalmente en la Plaza del Pilar. Cifra.

## A la memoria de Calvo Sotelo

Vitoria.—Un monumento a la memoria de don José Calvo Sotelo se ha inaugurado en el pueblo de La Guardia.

De Vitoria se trasladaron a dicho pueblo las autoridades provinciales y jerarquías. Se rezó una salve y hubo una función religiosa.

El monumento consiste en una sencilla pilastra, donde descansa un busto del protagonista. Se pronunciaron discursos. El gobernador civil descubrió el monumento. Cifra.

# Vendo

siete botas chicas de roble, envinadas.

Razón: Carpintería Baja 12, de nueve a once de la mañana.

**Francisco Poz Genero**  
**PIEL-SIFILIS-VENEREO**  
 Consulta, de 12 a 2 y de 4 a 7.  
 General Franco, 29.

**Teatro Villamarta**  
 Hoy  
**MOLINOS DE VIENTO**

**HERNIADOS**  
 Si usted necesita un aparato para contención de su hernia, consulte en la **FARMACIA ALONSO** donde encontrará lo que desea en aparatos de marcas acreditadas, de eficacia cierta, adaptado exactamente a su medida y clase de hernia. Extenso surtido en aparatos para los diferentes sexos y edades, caracterizados por su gran calidad, comodidad y sencillez. Especialidad en fajas medicas para toda clase de dolencias abdominales. No olvidad las señas: **FARMACIA ALONSO**. General Franco 22 (Corredera) Teléfono 2128.—Jerez de la Frontera.

**Banco Español de Crédito**  
 Domicilio social: Alcalá 14 - Madrid  
 400 sucursales y dependencias en la Península y Marruecos  
 Ejecuta bancariamente toda clase de operaciones mercantiles y comerciales  
 Está especialmente organizado para la financiación de asuntos relacionados con el comercio exterior  
 Atiende con preferente interés las operaciones relativas al **Servicio Nacional del Trigo**  
 Sucursal en Jerez de la Frontera:  
**PLAZA PRIMO DE RIVERA, 2**

**HERNIADOS!**  
**atención**  
 Vuestro único remedio. aparatos **TORRENT**, de rápido efecto. los mejores que existen, sin trabas ni tirantes, bultos ni molestias. Si queáis terminar para siempre con vuestras hernias, usad tan famosos aparatos, acudid al especialista **TORRENT**; en JEREZ y en el **HOTEL VICTORIA** únicamente el próximo viernes día 6 de Septiembre. **NOTA:** en CADIZ el día 5 en el **HOTEL LORETO** y en SEVILLA el día 7 en el **HOTEL ROYAL** (plaza San Fernando).  
 En bien de vuestra salud no dejéis de visitarle. Despacho en Barcelona: **TORRENT, UNION, 13.**

# ANUNCIOS BREVES

PARTICULARES.—Vi de familia, clase muy buena, a precio muy barato. Bodegas Plaza del Cubo 4. Saca diaria. Ventas al contado.

SE VENDE cama de Nuestro matrimonio. Razón: Medina 34. teléfono es el **2008**

Lean el periódico «AYER»

**GARVEY**  
**Jerez y Coñac**  
 Fino Típico - Amontillado Fino

## La hora contra Inglaterra sonará cuando el Führer lo ordene, dice Goebbels

Catovitz.—El ministro del Reich Goebbels, ha llegado hoy a Catovitz, donde ha pronunciado algunas palabras en una gran manifestación que se había formado con motivo del aniversario de la liberación de la Alta Silesia Oriental.

Goebbels ha señalado que hace un año el Ejército alemán derribó los postes que habían sido plantados en territorio alemán por el vencedor de 1918 contra toda justicia y contra la voluntad del pueblo.

Seguidamente se ha referido a la situación general, y ha dicho que los acontecimientos han obligado a Alemania a tomar las armas.

Al describir los cambios que la situación ha sufrido durante un año, ha rendido tributo de agradecimiento al «Führer» y al

Ejército alemán, que ha evitado que triunfara el conato de cerco emprendido por el enemigo.

Terminó expresando su fe en la victoria de las armas alemanas. Efe.

### La prensa alemana y el discurso de Goebbels

Berlín.—La prensa matutina da cuenta del discurso pronunciado por el ministro de Propaganda, Goebbels, con motivo del primer año de guerra. La prensa habla de los éxitos de las armas del Reich y sobre todo de la aviación.

Los periódicos dicen que Goebbels ha manifestado que ya está cerca la hora fundamental de Inglaterra, la que sonará cuando el Führer lo ordene. Efe.

## Inquietud en Marruecos franceses

Se temen complicaciones después de la rebelión del Africa ecuatorial.—Inglaterra le promete ayuda económica si se rebela contra Petain

Tánger.—Noticias procedentes del Marruecos francés, acusan cierta agitación e inquietud entre las guarniciones de aquel Protectorado, donde abundan oficiales francamente afectos a De Gaulle, ante las noticias de la rebelión contra el mariscal Petain por parte de las colonias del Africa ecuatorial francesa, y Camarón.

Hasta ahora no se ha producido ningún incidente grave, pero se temen complicaciones, ya que se espera que también el Africa occidental francés, limitrofe con nuestro Río de Oro, se sume a De Gaulle.

Para comprender la causa de esta extemporánea rebelión de las colonias lejanas contra el mariscal Petain, es preciso tener en cuenta que la situación económica, por lo que respecta, tanto al abastecimiento como a la exportación de productos, es difícilísima, debido al bloqueo inglés.

Toda el Africa francesa, salvo Orán y Argelia, está imposibilitada para toda importación y exportación y se halla económicamente muerta. Las grandes dificultades para la vida militar y civil, originadas por este conflicto, han determinado el acercamiento a Inglaterra, que se ha apresurado a ofrecer su ayuda económica al Imperio francés si se suma a De Gaulle, rebelándose contra Petain.

En ese caso, esas colonias recibirán, al menos por el momento, los artículos alimenticios de que carecen y podrán exportar, aunque sea a colonias inglesas, parte de sus productos para poder vivir.

Esta es, en realidad, la causa de su rebelión, puramente económica y no política ni patriótica. Cifra.

### Las fuerzas francesas del Africa Ecuatorial

Londres.—Se anuncia oficialmente que todas las fuerzas francesas del Africa Ecuatorial se han solidarizado con el general De Gaulle. El gobernador de Gabón se ha colocado bajo la bandera de «los franceses libres», con todas las autoridades civiles y militares. Efe.

### Surafrica quiere hacer la paz con Italia y Alemania

Lisboa.—Comunican del Cabo que el general Hertzeg ha renovado su proposición de firmar inmediatamente la paz con Alemania e Italia.

En un escrutinio se ha comprobado que el 70 por 100 se han pronunciado en favor de la paz. Efe.

### El Gobierno francés tiene fuerzas suficientes para el mantenimiento del orden en todo el imperio

Vichy.—El ministro de Colonias francesas, Lemoine, ha declarado esta mañana a los periodistas que el Gobierno francés cuenta con fuerzas suficientes para el mantenimiento del orden en todo el imperio. Efe.

### ALTAS Y BAJAS

de obreros en las empresas deben ser comunicadas mensualmente al Instituto Nacional de Previsión, para que el Subsidio de Vejez funcione con normalidad.

## Los árabes van con satisfacción al hundimiento de Inglaterra

Roma.—Los periódicos italianos publican informaciones procedentes de Washington, según las cuales el corresponsal ondinense del «Herald Tribune», Barnes, que se encuentra actualmente en Oriente, ha declarado que los árabes, a consecuencia del dominio ejercido hasta ahora por la Gran Bretaña, van con satisfacción al hundimiento de la potencia mundial inglesa. Después de la capitulación de Francia, los ingleses se hallan en una difícil situación en el Oriente. Las victorias italianas—termina diciendo dicho corresponsal—han terminado por completo con el prestigio inglés en el mundo árabe. Efe.

## ¿Dimite Chamberlain?

Estocolmo.—El diario «Dagens Nyheter» hace saber que en los medios políticos ingleses se estima que la dimisión de Chamberlain será un hecho dentro de poco tiempo. El corresponsal sueco cita como partidarios de Chamberlain a Kingsley Wood, John Simon, Anderson, Duff Cooper y otros, pero Greenwood es adversario de Chamberlain. El nombre de Lloyd George, que se ha negado siempre a colaborar con Chamberlain, circula en los medios ingleses como probable ministro sin cartera. Se cree que también ocupará el nuevo cargo de consejero general del Gobierno. Efe.

## Constitución del nuevo Gobierno argentino

Buenos Aires.—El vicepresidente, señor Castillo, ha constituido el nuevo Gobierno como sigue:

Ministro de Negocios Extranjeros, don Enrique Larreta, conocido escritor que hasta ahora no había actuado en política; Interior, don Miguel Culacciatti, exalcalde de Rosario de Santa Fe, adicto a la política de Ortiz; Hacienda, don Federico Pinado, que ocupara ya este mismo cargo bajo el mandato del Presidente Justo.

Agricultura, don Daniel Amadeo, exdirector de consorcio y técnico agrícola; Justicia y Educación, don Guillermo Rothe, senador nacional-demócrata que ocupó el mismo cargo durante el Gobierno de Uriburu; Construcción, don Salvador Orta, técnico administrativo; Guerra, general don Juan Tonazzi, hasta ahora comandante de la tercera división; Marina, contralmirante, don Mario Fincati, jefe de la Flota. El nuevo Gobierno prestará juramento mañana. Efe.

## El abastecimiento de Carburantes Líquidos

### Hojas de ruta

Como anunciaba la orden circular de la Junta de Carburantes líquidos de nuestra provincia, que publicamos en el número del domingo, cuya importancia destacamos nuevamente, todos los transportistas con tarjeta G de aprovisionamiento no pueden circular por carreteras o poblaciones sin la correspondiente hoja de ruta desde el 1.º de Septiembre en curso:

«Las hojas de ruta a que se refiere la circular, se facilitarán por delegación de la Alcaldía en el local de la C. N. S. (calle Eguluz), de las 11 a las 13 y de las 18 a las 20, donde se procederá al sellado de los tickets correspondientes.»

## Sufragios por el alma del doctor Gomá

El Ferrol del Caudillo.—En sufragio del que fué ilustre Cardenal Primado de España, doctor Gomá, se han celebrado solemnes funerales.

Estos tuvieron lugar en la iglesia catedral de San Francisco y fueron ofrecidos por el Ejército y la Marina.

Asistieron altas representaciones, las autoridades, jerarquías y numerosísimos fieles. Cifra.

### Del «Boletín Oficial del Estado»

Madrid.—El «Boletín Oficial del Estado» publicará mañana, entre otras, la siguiente disposición:

Orden circular por la que se dispone que los jefes provinciales del Servicio Nacional del Trigo estén directamente subordinados al gobernador civil de la provincia respectiva, para la ejecución de las medidas en materia de abastos que dicte la Comisaría general de este nombre. Cifra.

### Las insignias de la Gran Cruz de Beneficencia al subsecretario de Gobernación

Zaragoza.—Las insignias de la Gran Cruz de Beneficencia le serán ofrecidas al subsecre-

tario de Gobernación don José Lorente, nacido en esta ciudad, por la Diputación Provincial, según acuerdo adoptado en la noche de hoy. Cifra.

### Se suspende la Tercera Vuelta Ciclista a España

Madrid.—A consecuencia de la situación internacional ha sido suspendida la tercera Vuelta Ciclista a España. Cifra.

## El Generalísimo despacha con los jefes ministeriales

Madrid.—El jefe del Estado despachó esta mañana en El Pardo con algunos jefes de Departamentos ministeriales. Cifra.

### Triple alumbramiento. Donativo del gobernador

Granada.—Tres niños ha dado a luz en Benalúa de Guadix la mujer llamada Lorena Cortés, esposa de un obrero de campo.

El gobernador civil, con este motivo, les ha enviado un donativo. Cifra.

## El «Ponzance», hundido por un submarino

Londres.—El secretario del Almirantazgo lamenta dar a conocer que el barco aviso «Ponzance» ha sido torpedeado y hundido por un submarino enemigo.

Los próximos parientes de las víctimas han sido ya informados.

Dicho barco había sido botado en 1930 y desplazaba 25.000 toneladas.

Estaba armado con dos cañones antiaéreos de 120 milímetros, dos cañones del 47 y ocho ametralladoras.

La tripulación la componían cien hombres. Efe.

## Mussolini visita las fábricas de armamento

Roma.—El Duce se ha trasladado en avión a Rimini, donde visitó diversas fábricas de armamentos y de la economía autárquica.

Durante su inspección fué aclamado insistentemente por obreros, campesinos y soldados. Efe.

## Se desmiente una noticia de la radio inglesa

Berlín.—La radio británica anunció ayer que había sido torpedeado por un submarino alemán un barco que transportaba niños evacuados hacia el Canadá.

Se declara que no es cierta esta noticia. Londres, por otra parte, no cita el nombre del navío, ni la situación del mismo.

Recuérdase ante esto, el incidente del «Tenia» que está demasiado presente para que—dicen—nos podamos conmovir ante este truco. Efe.

## En tres minutos derribaron los antiaéreos ingleses tres aviones

Londres.—Tres aviones alemanes pertenecientes a una formación de 40 bombarderos fueron derribados en tres minutos por la artillería antiaérea de la región londinense, esta tarde. Efe.

### Marinos daneses que vuelven a la patria después del cautiverio

Ginebra.—Setenta marinos daneses, procedentes de Francia, han llegado a esta capital, siguiendo para Copenhague por Alemania.

Se trata de tripulaciones de navíos daneses confiscados por Francia después de la ocupación de Dinamarca por Alemania. Los marinos daneses han permanecido este tiempo en campos de concentración. Efe.

### Las conversaciones rumano-búlgaras a punto de terminar

Bucarest.—Las conversaciones rumano-búlgaras de Graiova están a punto de terminarse. Las dos comisiones continuaron hoy trabajos.

Esta mañana examinaron las cuestiones referentes al tráfico y la navegación, así como los problemas relativos a la transferencia de poblaciones.

En los medios oficiales rumanos se dice que es posible que mañana se firme el acuerdo de que hacen todas esas conversaciones y sus pactos correspondientes. Efe.

### El Presidente de Finlandia enfermo de gravedad

Helsinki.—Inspira inquietud el estado de salud del presidente Kallio. Efe.

### PLAZO IMPROPRORROGABLE

es el del cumplimiento de las leyes sociales de Previsión. Dentro de los diez primeros días hábiles de cada mes, hay que pagar las cuotas del Subsidio de Vejez. Pasado ese tiempo, sobreviene el recargo.

**DOMECCO**  
**DOMECCO**

**SIEMPRE COGNAC DOMECCO**

## ¿Tenéis calor? PUES VISITAD LA PANDILLA

Y desaparecerá consumiéndolo el más auténtico de los  
**VALDEPENAS**  
TANTO SUPERIOR  
COMO EXTRAÑEJO  
Valientes, 14 — Teléfono 2189 — Servicio a domicilio